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Rafael Alarcón pasa balance a sus 
dos afíos de concejal de Deportes 
Rafael Alarcón es concejal de deportes desde 

el 30 de junio de 1987. Fue elegido dentro de las 
listas del Partit dels Socialistes Catalans al figu-
rar como número cinco. En los dos anos que lle-
va como concejal ha sido uno de los mas polémi-
cos aunque reconoce que ha sido bastante estric-
to. 

era la rela-
ción con el deporte de 
Rafael Alarcón antes de 
ser concejal? 

Inicialmente, cuan-
do asumí la concejalía 
llevaba 5 anos dando 
educación física esco-
lar, viendo el deporte 
de Mollet desde dos 
prismas; uno como en-
senante, t rabajando 
con chavales de hasta 
14 anos y otro como 
practicante de una 
liga popular que exis-
tia en Mollet. Mis obje-
tivos estan marcados 
en dos líneas funda-
mentales, el primero 
es la consecución de 
instalaciones, porque 
Mollet no tiene insta-
laciones para el volu-
men deportivo que tie-
ne y las que hay esta-
ban en un estado de-
plorable. El segundo 
objetivo fue, ya que a 
la gente de mi partido 
y a mi no nos cabia en 
la cabeza, que la edu-
cación física escolar se 
encontrase en el esta-
do en el que estaba. 

— El deporte escolar 
en Mollet ha estado bas-
tante tiempo en unas 
condiciones deplora-
bles y, actualmente deja 
miicho que desear sii 
estado. El verano del 
87, ELLEM organizó 
unos cursos para moni-
tores realizados por li-
cenciados en INEF. Es-
tos monitores, en el mo-
mento de impartir sus 
conocimientos apren-
didos por los diversos 
colegios de Mollet, se 
encontraron con desa-
gradables sorpresas 
como disponer de una 
pelota para 40 alum-
nos. 

—Realmente triste la 
situación, senor conce-
jai 

—Totalmente de 
acuerdo contigo, era 
tan triste que hemos 
optado para que no 
vuelva a ocurrir mas. 
Desde el dia en que 
asumí la concejalía no 
existe esta pelota para 
diez. 

—Perdón. a finales 
del ano 87. 

—Sí, porque cuando 
nosotros asumimos el 
gobierno municipal, el 
presupuesto del 87 es-
taba agotado, y hasta 
el uno de enero del 88, 
es mas, mucho mas 
tarde, hasta el mes de 
marzo en el que no se 
pacto con el PSUC. Hi-

cimos lo que pudimos 
con el poco dinero del 
que disponíamos. 

Pabellones 
y vestuarios 

El tema de los pabe-
llones ha sido uno de 
los que mas polèmica 
creó ya que ni el C.B. 
Mollet ni el club patín 
Mollet, podían disponer 
de las llaves de las insta-
laciones que utilizan. 

— En los pabellones 
en los que entrenan y 
utilizan, entran y sa-
len a las horas que se 
les conceden en un ho-
rario municipal donde 
hay unos vigilantes 
municipales. Nadie 
tiene una propiedad 
asumida sobre algo 
que no es suyo y esa es 
una de las cuestiones 
que yo he discutido, 
con mayor o menor 
tensión, con los presi-
dentes de los clubs y es 
una cuestión en la que 
coincidimos. Ademàs 
es cargar de responsa-
bilidades a unas perso-
nas que no tienen por 
qué tenerlas. 

El equipo decano de 
nuestra población, el 
C.F. Mollet, se pasó 
toda la temporada pa-
sada sin vestuarios 
mientras que se cons-
tniían otros, pero estos 
dos nuevos vestuarios 
tardaron un ano en ha-
cerse. 

—cCuàl fue la razón 
para demorarse tanto? 

—Cuando la gestión 
municipal tiene que 
llevar a que una em-
presa privada lleve a 
cabo, a cambio de una 
serie de cosas, una 
obra que ademàs no es 
municipal, eso conlle-
va una serie de trami-
tes administratives y, 
el otro problema, es el 
del funcionamiento in-
terno de la empresa en 
el que nosotros, porsu-
puesto, no podemos 
entrar. 

— Pero se podia haber 
hecho algiin tipo depre-
sión para que el Mollet 
no estuviese un ano en-
tero sin vestuarios te-
niéndose que cambiar-
en barracas. 

—En cierta manera 
porque el Mollet se 
quiso cambiar en las 
barracas. Tú sabes que 
el Mollet tenia vestua-
rios en el pabellón de 
hockey. 

—/ Y al àrbitro tam-

bién se le podia mandar 
allí? 

—No hubiese sido 
un gran problema si se 
le hubiese explicado. 
Las posturas dràsticas 
no conducen a nada y, 
pienso que hubiese 
sido mas fàcil dialo-
gar. 

Llegó un momento 
que todos los clubs esta-
ban en contra de Rafael 
Alarcón. Cuando ya ha 
pasado un ano de los 
grandes problemas que 
tuvo. 

~^Cuàl fue la causa 
o causas de todos aque-
los conflictos? 

—Había viciós ad-
quiridos. Cuando fui-
mos elegidos, entrar 
nueva gente a gestio-
nar el Ayuntamiento 
de Mollet implica unas 
nuevas líneas de ac-
tuación y lo que uno no 
se puede cerrar a que-
rer imponer las que 
había porque sí. Todo 
no puede seguir siendo 
viejo, vetusto y trasno-
chado, sino que hay 
que abrirse a nuevos 
aires. No en todo, ha-
blando y dialogando 
se llegan a acuerdos 
pero nadie se puede ce-
rrar a una banda y yo 
tampoco estaba dis-
puesto a que eso fuese 
así. 

—A raíz del pacto 
^cambió esta línea de 
actuación? 

—No, pienso que el 
pacto no ha influido en 
absoluto en el funcio-
namiento interno de la 
concejalía. 

—Lo decía, porque 
son concepciones total-
mente distintas las de 
un partido y las de 
otro... 

—Totalmente de 
acuerdo, yo nunca he 
hecho política de com-
placencia. En ese as-
pecto he sido, desde 
los dos afíos que llevo 
de concejal, bastante 
mas estricto de lo que 
debía de haber sido, 
pero, se han facilitado 
mas medios de los que 
se habían facilitado en 
los últimos diez anos. 
Lo que no he hecho 
nunca ha sido política 
de complacencia, no 
soy un hombre que sir-
va para decir a todo 
que sí, escucho, pienso 
y luego tomo la deci-
sión y soy consecuente 
con ella. 

—Aunque sea erró-
nea... 

—Entonces no es 
error mío sino que es 
error de un equipo de 
t rabajo porque catorce 
ojos ven mas que dos. 
Si se coincide en que la 
línea no es errónea 

sino que significa un 
cambio a algo que ha-
bía preestablecido que 
puede ser un vicio mal 
adquirido, se puede 
considerar errónea 
desde otro punto de 
vista. 

— Visto así, parece 
que la etapa de José To-
rrecillas al frente de la 
concejalía de deportes 
fue un vicio mal adqui-
rido... 

—No, creo que hubo 
cuestiones que yo no 
entendía - desde un 
punto de vista perso-
nal pero él estructuro 
su política y yo la mía. 

Pistas 
de atletismo 

Parece que es cues-
tión de días. El concejal 
de deportes se manifies-
ta al respecto. 

«Està previsto en-
tregar el 30 de noviem-
bre pero tenemos va-
rios problemas que 
eran los que existían 
en el proyecto inicial. 
Las pistas de atletismo 
se aprobaron el dia 5 
de junio de 1987 en el 
último pleno del Ayun-
tamiento de Mollet, 
cinco días antes de las 
elecciones. EI proyec-
to tenia tres grandes 
vacíos; uno, no había 
ningún tipo de posibi-
lidad de ducharse ni 
tener agua, no había 
proyecto de agua. El 
segundo es que no ha-
bía ningún tipo de gas, 
no se podia calentar 

nadie. Tcrcero y mas 
problemàtico es que 
no había luz elèctrica. 
Hemos tenido que cu-
brir estos vacíos que 
han aumentado en 
casi 40 miliones de pe-
setas el presupuesto 
inicial de la pista.» 

Torneo 
internacional 
de ajedrez 

Rafael Alarcón nos 
explica el proyecto. 

«Nosotros tenemos 
una relación bastante 
buena con un ex-cam-
peón de Espana de aje-
drez, Alfonso Romero, 
y un dia surgió la idea 
de un campeonato y 
Ezequiel Martín tam-
bién puso su granito 
de arena, nos empeza-
mos a mover y de ahí 
surge la posibilidad de 

que Mollet tenga el se-
gundo trofeo de Espa-
na, nivel 10 de ajedrez, 
con grandes maestros 
y uno de los mejores de 
Europa. Està a un 
60 de posibilidades, 
es cierto, pero lo único 
seguro es un 20 % de fí-
nanciación y hasta que 
no consigamos el 80 % 
restantè no podemos 
decir que se lleve a 
cabo.» 

Mollet: subsede 
olímpica 

A fïnales de agosto, el 
Conseller de Gvvema-
ció, Gomis y José Maria 

Abad, del COOB, deci-
dieron adjudicar a Mo-
llet las pruebas de tiro. 
Mollet así se convierte 
en subsede olímpica. 
Precisamente, en los 
pasados juegos olímpi-
cos, un espanol. Guar-
diola, consiguió una 
medalla en esta disci-
plina. 

«Tiene que haber un 
impulso —comenta el 
concejal— sobre este 
deporte y lo tenemos 
que dar a conocer. 
Este impulso deporti-
vo mas las nuevas pis-
tas de atletismo, el 
buen estado de las ins-
talaciones, el deporte 
abierto (cursas, etc.), y 
, por supuesto una 
cosa fundamental , in-
tentar extraer para 
Mollet todos los bene-
ficiós posibles a nivel 
de infraestructura. 
Mollet se verà "ataca-
da" por tres mil perso-
nas y no vamos a saber 
dónde alojarlas pero 
aportarà una infi-aes-
tructura importante y 
necesaria para Mollet. 
Pero, ademàs ha sido 
una dura negociación 
a tres bandas, Genera-
l i t a t -COOB-Ajun ta -
ment de Mollet. EI 
Ayuntamiento fue el 
que inicio la gestión 
para que se nombrase 
a Mollet subsede olím-
pica.» 

Esperemos que la de-
signación como subse-
de olímpica mejore la 
calidad deportiva de 
Mollet. 

JosÉM.^ ESPANOL 
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